

# *Reconocen éxito de feria de empleo en provincias de Cuba*

---



**Marta Elena Feito, ministra de Trabajo**

La Habana, 9 dic (RHC) Cuba celebró con éxito una multitudinaria feria de empleos para impulsar el acceso a puestos laborales estables y de calidad, lo que contribuyó a reducir la informalidad en los trabajos, dijeron hoy medios de prensa.

Con ese propósito, la titular del ministerio de Trabajo y Seguridad Social (MTSS), Martha Elena Feitó, había anunciado en sus redes sociales la iniciativa, que contó con la participación de empresas,

organismos y formas de gestión no estatal de la economía.

Asimismo, estaban presentes en los sitios de convocatorias en las provincias cubanas, representantes de las direcciones provinciales y municipales del MTSS, autoridades locales, e integrantes de organizaciones políticas y de masas.

En esos escenarios, los empleadores de empresas, entidades y emprendimientos estatales y privados, ofrecieron propuestas de plazas laborales, y cursos de habilitación a personas desvinculadas del estudio y el trabajo, con énfasis en quienes residen en comunidades vulnerables.

En el extremo oriente de la isla, unos 518 empleadores de la provincia de Guantánamo ofertaron más de dos mil 200 puestos, lo que contribuyó a reducir el índice de desocupación de este territorio, publicó la Agencia Cubana de Noticias (ACN).

La oportunidad sirvió además para presentar opciones de continuidad de estudios para quienes lo interrumpieron en la enseñanza secundaria, preuniversitaria, técnica o la superior, lo cual le permitirá el acceso a un empleo de más calidad.

De acuerdo con la ACN, en Guantánamo, la feria de empleo se convirtió en una fiesta de la cultura, el conocimiento y el derecho laboral de la ciudadanía local. (Fuente: Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/341664-reconocen-exito-de-feria-de-empleo-en-provincias-de-cuba>



**Radio Habana Cuba**